

Geleitwort der Landkreisverwaltung St. Goarshausen

In unserer schnellebigen Zeit könnte man Zweifel hegen, ob ein neues Adreßbuch noch bleibenden Wert haben dürfte und damit seinem Zweck auf längere Dauer diene. Dennoch muß die Herausgabe eines Adreßbuches für das Kreisgebiet St. Goarshausen als ein dringendes Bedürfnis anerkannt werden. Um so mehr, als in den Nachkriegsjahren ein solches Nachschlagewerk noch nicht aufgelegt worden ist, und ein grundlegendes Verzeichnis, das einen Überblick über die Bevölkerung und die Wirtschaft des Kreises gibt, fehlt. Ein neues Adreßbuch würde den vielseitigen Interessen der Industrie, des Handels, des Handwerks, des Fremdenverkehrs, der Behörden und großen Teilen der Kreisbevölkerung dienen und von diesen Kreisen besonders begrüßt werden. Ich habe daher den Wunsch, das neue Werk möge den Benutzern ein Wegweiser im öffentlichen Leben sein. Möge es darüber hinaus die Liebe zu unserer schönen Heimat stärken und durch eine weite Verbreitung für unseren Landkreis und seine Wirtschaft werben.

BOHMEIER

Landrat